

TENDRA FILIAL

San Marcos llega a San Juan de Lurigancho

Tras dos años de espera, los vecinos de San Juan de Lurigancho podrán concretar el sueño de acceder a una educación superior cerca de casa. Ayer, las autoridades involucradas en este ambicioso proyecto —que podría beneficiar a 800 mil jóvenes— se reunieron para firmar una carta de intención y compromiso que garantiza la construcción de una filial de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos en dicha jurisdicción.

El ministro de Educación, Javier Sota Nadal; la congresista Julia Valenzuela y el rector de la UNMSM, Manuel Burga, indicaron que, en vez de crear una nueva casa de estudios, han decidido ampliar los servicios educativos de la decana de América.

“Esto se convierte en un desafío para el sistema universitario público, pero es una brillante idea para no construir más universidades”, explicó Burga. Por su parte, el titular de Educación, Javier Sota Nadal, se comprometió a gestionar la adjudicación de un terreno de 138 mil 107 metros cuadrados ubicado en la urbanización Mariscal Cáceres, en S.J.L. “El modelo debe repetirse no solo en Lima, sino también en provincias”, agregó Sota Nadal.

La parlamentaria Julia Valenzuela destacó la importancia de que este proyecto se incluya en el presupuesto del Ministerio de Economía de 2005.